

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Jesús empieza a interrogar a sus discípulos. Es una forma de asegurarse que están comprendiendo sus enseñanzas. Al preguntarles: "Y ustedes, ¿Quién dicen que soy?" deja a todos fuera de lugar y sólo Pedro, iluminado por Dios, responde: "Tú eres el Mesías, el Hijo de Dios vivo". Jesús, complacido con esta respuesta, declara a Pedro la base sobre la que construirá nuestra iglesia. Da inicio así, a nuestro caminar por llevar la fe a todo el mundo, con el Papa, como sucesor de Pedro, al frente de este esfuerzo.

Así como el Papa Benedicto XVI es el sucesor de Pedro en nuestros días, nosotros, los católicos de hoy, somos los sucesores de los primeros seguidores de Cristo; Por eso, tenemos la gran misión de seguir llevando con nuestro ejemplo de vida, las enseñanzas de Cristo al mundo.



Tenemos que hacer ver que Cristo no sólo es un profeta más; ni mucho menos un personaje histórico que vivió hace más de 2000 años. Demostremos al mundo que Cristo es Dios hecho hombre, que Él nos ama y nos guía cada día, es nuestro mejor amigo, a quien llevamos dentro y amamos con nuestro corazón y con nuestros actos.



Alimentemos esta fe en Cristo con la oración y la reflexión de sus palabras. Con sencillez y humildad, recibámoslo en la eucaristía y pongamos nuestro granito de arena para continuar la Iglesia que Cristo fundó con las palabras que hoy escuchamos en el Evangelio.

¿Soy un fiel y activo seguidor de Cristo?

Consulta y descarga los Evangelios Dominicales en:
www.churchforum.org/evangelios

Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, CUANDO JESÚS LLEGÓ A LA REGIÓN DE CESÁREA DE FILIPO, HIZO ESTA PREGUNTA A SUS DISCÍPULOS:

¿QUIÉN DICE LA GENTE QUE ES EL HIJO DEL HOMBRE?

ELLOS LE RESPONDIERON:

UNOS DICEN QUE ERES JUAN EL BAPTISTA;

OTROS, QUE ELÍAS;

OTROS, QUE JEREMÍAS O ALGUNO DE LOS PROFETAS.



SEGÚN
SAN MATEO
16, 13-19



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

